

El Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente inicia el proceso de creación de una nueva Reserva Marina de Interés Pesquero en Baleares.

Durante el mes de marzo el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha iniciado el proceso de creación de una nueva Reserva Marina de Interés Pesquero en las costas Baleares. La propuesta del Ministerio para la futura reserva marina de Dragonera, ampliará la protección actual, abrazando toda la isla y dando así, respuesta a las peticiones de pescadores artesanales y buceo recreativo responsable.

Este tipo de reserva marina fomenta y protege los recursos pesqueros y naturales de espacios singulares que, por sus características, resultan idóneos para la regeneración de la fauna marina y el mantenimiento del sector de la pesca artesanal. La labor científica es clave en su elección.

Destacan por conjugar nuestra pesca artesanal con actividades científicas y de turismo responsable, como el buceo recreativo responsable.

Las Reservas Marinas de Interés Pesquero de España, con un recorrido de más de 30 años, han demostrado su efectividad convirtiéndose en caso de éxito y referencia a nivel mundial.

Fuente: Agencia Océano Alfa



